
Subject: kurzer erfahrungsbericht ac-therapie münchen
Posted by maverick on Tue, 17 Jul 2007 08:12:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

habe vor ca. 6 wochen ac-therapie mit botox in münchen gemacht.
in den letzten wochen haben sich feine flaumhärchen im stirnbereich gebildet.
ob es von der ac-therapie kommt oder andere ursache hat kann ich nicht sagen. 
sollte es so weitergehen wäre es das erste mal seit vielen jahren, daß sich bei mir neuwuchs
zeigt (war nur in den ersten jahren meiner propecia einnahme der fall).

halte euch auf dem laufenden. 
maverick
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